

Canly, le 31 mai 2022



## **Le stationnement : Clé de la sécurité et du bien vivre ensemble.**

Nous constatons depuis plusieurs mois, élus et habitants, la dégradation du stationnement dans notre village. A l'heure où nous investissons pour rendre nos routes plus agréables tant sur le plan technique, paysager et sécuritaire par une modulation de la vitesse ; nous sommes confrontés à un stationnement de plus en plus anarchique et non respecté dans sa réglementation.

En effet, de nombreuses plaintes d'habitants parviennent en mairie. Certaines concernent le manque de visibilité sur des tronçons de route, d'autres l'impossibilité de pouvoir entrer ou sortir de chez soi avec son véhicule.

Il est courant aujourd'hui de posséder 2, 3 ou 4 voitures dans un foyer. Toutefois, le stationnement dans la rue ne doit pas compromettre la sécurité et le bien vivre ensemble. Beaucoup d'habitations ont une cour ou un garage. Il est impératif de les utiliser de jour comme de nuit pour désengorger nos rues. D'autre part, les parkings place de l'Eglise, rue du Jeu d'Arc (à l'entrée des ateliers municipaux) et rue de la Gare (à côté des commerces) offrent un parc de stationnement non négligeable qui est malheureusement sous-exploité.

D'autres communes, lassées par cette problématique, ont fait le choix de verbaliser systématiquement. Nous préférons dans un premier temps construire un dialogue avec les habitants avant de recourir à cette solution.

Nous demandons donc à chacun et chacune d'entre vous de respecter la réglementation et de ne pas stationner en sachant que vous pouvez gêner vos voisins.

Préservez tous ensemble notre qualité de vie.

Bien à vous,



Le Maire

Lionel GUIBON